
Die Verwaltung teilt mit, dass zunächst entsprechende Planungsfragen mit der Stadt 
Rheinbach ausgearbeitet werden müssen, bevor eine Bürgerveranstaltung zu dem 
Thema durchgeführt werden kann.  
 
Die BfM-Fraktion verweist in dem Zusammenhang auf ihre Anfrage zu diesem 
Thema in der Ratssitzung am 04.07.2012, bei der die Beantwortung der Fragen 2-6 
zurückgestellt worden sind, bis genauere Planungen vorliegen.  


